



拓く

夢を持ち、豊かに生きる生徒の育成
 ~コミュニティ・スクールを通して~
 福富中学校便り No. 8 令和2年11月6日
 文責 校長 福田健成

コミュニティ・スクール「ふるさと福富を愛し、誇れる子ども」

めっきり冷え込んできました

11月に入って朝晩の冷え込みも厳しくなってきました。幸い天候に恵まれ昼間の陽ざしは強く、換気のため休み時間ごとに窓を全開する教室では心地よく授業が進められています。



10月は体育大会と文化発表会と大きな行事が続き、3年生は中心となって応援にステージ発表に全集中で取り組んでくれました。例年の合唱コンクールも全校合唱となってしまいましたが、合唱曲「あなたに会えて…」をきれいなハーモニーで届けてくれました。アカペラのイントロからつい涙腺が緩んでしまいました。どちらの行事も応援や参観については、地域の方にはご遠慮いただき、保護者の方にも制限をお願いすることとなり、コミュニティ・スクールを推進する本校としては課題が残る運営でした。

さて、2学期後半に入ります。実りの秋、充実の2学期にするためにも、これからのひと頑張りです。基礎・基本を中心とした事前テストで、自分の不得意なところ、十分に理解できていないところを確認し、本番の考査に向けて集中して取り組んで欲しいところです。12月には、1・2年生には県の学習状況調査も実施されます。ご家庭でも励ましの一言をお願いいたします。



合言葉は「もらわない」「ひろげない」

例年では、インフルエンザによる学級閉鎖のニュースが出る頃なのですが、今年はコロナウイルス感染予防としてマスク着用や手指消毒の励行により抑えられているようです。感染症は予防ができます。やっかいなのは、無症状でも感染している可能性があることです。さらに、インフルエンザの流行期に入ることから、発熱だけではどちらの感染か判断できません。

11月に入り、学校では感染症予防対策を再確認し、教室への入室前の検温とチェック表の提出を徹底していきます。くれぐれも無理をされての登校がないようにしていきましょう。「もらわない」「ひろげない」を合言葉に、生徒の安全・安心を守っていきたくと考えています。ご家庭でも朝の検温、体調確認をお願いします。

生徒会でも、次の代へと

11月30日(月曜日)に、次年の生徒会を引き継ぐ新しい生徒会長を選出する立会演説会及び選挙が実施されます。すでに、部活動では1・2年生の新チームが活躍しているところですが、

いよいよ生徒会活動でも、次世代へのバトンタッチの準備です。2年生が具体的に「こんな学校に」「こんな活動を」と、どんな夢のある主張をしてくれるか期待しています。頑張り2年生！！

11月の主な行事予定

5	6	9	10	11	12	13	16	18~20	20	24	26	27	30
木	金	月	火	水	木	金	月	水~金	金	火	木	金	月
実力テスト	漢字検定	薬物乱用防止教室⑥	2年郷土料理教室	QU、生徒集会	小中合同挨拶運動	3年保入試説明会	避難訓練(不審者)	後期中間考査 (1・2年5教科) (3年8教科)	白石高校講演会⑥	3年三者面談	生徒会専門委員会	読み聞かせ	生徒会演説・選挙